

NEWSPAPER

Danrem 082/CPYJ Kunjungi Wilayah Kodim 0813 Bojonegoro

Basory Wijaya - JATIM.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 15, 2025 - 20:33



Bojonegoro,- Komandan Korem (Danrem) 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M. Hub. Int., didampingi Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Fully Batara Alex Bulu melaksanakan kunjungan kerja (Kunker) ke wilayah Kodim 0813/Bojonegoro, hari ini Rabu (15/01/25).

Kunjungan yang pertama kali di Kodim 0813/Bojonegoro Danrem 082/CPYJ

beserta Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya ingin melihat secara langsung tentang situasi dan kondisi Satuan Bawah jajarannya serta kesiapan Prajurit dan ibu-ibu Persit Cabang XXVIII Kodim Bojonegoro, sekaligus memberikan pengarahan, dan penekanan dari pimpinan atas untuk disampaikan ke anggotanya agar dipahami dan di mengerti.



Kedatangan Danrem 082/CPYJ disambut meriah oleh Dandim 0813/Bojonegoro Letkol Czi Arief Rohman Hakim S.E., M.M beserta istri, dan jajarannya serta Forkopimda Kab. Bojonegoro saat memasuki Makodim 0813/Bojonegoro



Dilanjutkan pemberian bantuan sosial kepada 10 orang warakawuri Kab. Bojonegoro oleh Danrem 082/CPYJ beserta ibu Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya.



Dalam acara pengarahan dengan Prajurit, Persit dan PNS Kodim 0813/Bojonegoro, Danrem 082/CPYJ terkebih dahulu memperkenalkan diri bahwa beliau nama kecil aslinya adalah Raden Batara Adi Darmo dan nama bapaknya Raden Mas Rahmad Raharjo keturunan kesultanan dari Demak, beliau

putera kelahiran Jakarta dan keturunan dari suku Jawa tengah (Demak) dan Toraja dari ibunya, awal kariernya di satuan Yonif 500/R, kemudian Pasi Ops Deninteldam Tipe B Dam V/Brawijaya, juga pernah menjabat di Pusintelad, Dandeninteldam XVIII/KSR, Dandim 1807/Sorong Selatan Korem 181/PVT Kodam XVIII/KSR, dan menikah saat menjabat Dandim 1807/Sorong Selatan, setelah itu Waasinteldam XVIII/KSR, lanjut Kapendam XVIII/KSR, Koorsmin Kasum TNI dan sekarang Komandan Korem 082/CPYJ.

Dalam arahannya, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M. Hub. Int., menyampaikan ada beberapa hal antara lain;

1. Tentang keamanan dirumah baik listrik maupun gas elpiji, karena beberapa hari yang lalu di Mojokerto ada terjadi peledakan di rumah.
2. Dengan majunya tehnologi, berita cepat menyebar di harapkan dalam penggunaan Medsos, agar selalu bijak khususnya ibu-ibu.
3. . Bagi yang belum punya KPI (Kartu Penunjukan Istri) agar segera di urus.
4. Stop judi Online dan Pinjaman Online, karena dapat merugikan keluarga dan semuanya, karena sudah terbukti dengan hal tersebut banyak terjadi bunuh diri.
5. Hiduplah yang jujur dalam berumah tangga serta tulus dalam pengaduan berdinis.

Dalam kesempatan itu Danrem, sempat memberikan pertanyaan kepada Prajurit dan ibu-ibu persit, bagi siapa yang bisa menjawab akan di berikan hadiah sepeda pancal serta uang sebagai motivasi keberanian untuk menjawab.

Usai pengarahan di akhir acara Dandim 0813/Bojonegoro dan istri memberikan cinderamata kepada Danrem 082/CPYJ beserta ibu Fully Batara, selanjutnya memberikan tulisan pesan dan kesan kepada Prajurit Kodim 0813/Bojonegoro oleh Danrem 082/CPYJ dan ibu serta dilanjutkan foto bersama.

Sebelum berkunjung ke Kodim, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M. Hub. Int., terlebih dahulu menyempatkan untuk meninjau ke SPPG (Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi) yang terletak di Rajekwesi (Dapur sehat) merupakan program makan bergizi gratis, sedangkan Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Fully Batara Alex Bulu meninjau TK Kartika IV-47 dan KB Tunas Kartika.

Dalam kesempatan yang sama, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M. Hub. Int., didampingi Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Fully Batara Alex Bulu, melaksanakan Panen Raya Padi, salah satu program ketahanan pangan pemerintah yang terletak di ds. Mulyorejo Kab. Bojonegoro dengan luas 265 HA merupakan swasembada pangan terbesar di Jawa Timur.

Turut hadir dalam acara tersebut Kasipers Korem 082/CPYJ Letkol Inf Sodik, Kapenrem 082/CPYJ Mayor Inf Arief Effendi, Kasdim 0813/Bojonegoro Mayor Inf Bambang para perwira staf Kodim dan Danramil jajaran Kodim Kodim 0813/Bojonegoro serta Prajurit, dan Persit KCK Cabang XXVIII Kodim Bojonegoro. (Penrem)